

Société gabonaise de transport/Remise du rapport d'audit au ministre des Transports et de la Logistique

" Il a été mis en place à Sogatra une vile pratique de prédation des recettes "



Le ministre des Transports et de la Logistique, Justin Ndoundangoye, lors de la remise du rapport d'audit de Sogatra.



Des mesures fortes attendues pour rendre viable la Sogatra, une entreprise à l'agonie.

Photo : DR

Photo : COE / L'Union

Willy NDONG
Libreville/Gabon

A la lumière du rapport de l'audit commis par le ministre des Transport, il ressort que les responsables de cette structure étatique ont mis en place depuis plusieurs années, une vile pratique de prédation des recettes de l'entreprise... Un plan de restructuration sera dans les prochains jours

déposé sur la table du Premier ministre Julien Nkoghe Bekale.

LE cabinet Deloitte a récemment remis au ministre des Transports et de la Logistique, Justin Ndoundangoye, le rapport d'audit de la Société gabonaise de transport (Sogatra). Ledit rapport indique clairement que la quasi-totalité des services est "gangrené" par la corruption et la gabegie. "Chacun

des directeurs et chefs de service est doté d'un personnel de cabinet. Des emplois fictifs ont été décelés, des cas d'âge rectifié découverts, des agents décédés qui continuent d'émarger, des fonctionnaires en double rémunération ont également été découverts. Pis, il a été mis en place à la Sogatra une vile pratique de prédation des recettes. Cette situation de la Sogatra, qui est dorénavant claire pour la tutelle, le syndicat et les

agents eux-mêmes, nous permettra de prendre impérativement des mesures sévères et urgentes", a fait savoir le membre du gouvernement, déterminé, plus que jamais, à tordre le cou à ces pratiques qui n'honorent nullement leurs auteurs. Pour remédier à la situation et redonner vie à l'entreprise, plusieurs mesures seront prises par les autorités. "Ces mesures passeront par la fonte de certaines direc-

tions et plusieurs services, la suppression de plusieurs postes et primes injustifiées, la réhabilitation du parc automobile, le montage d'une unité de réparation et de maintenance, l'installation d'un système fiable d'information et de comptabilité pour une meilleure traçabilité des recettes d'exploitation", a encore indiqué Justin Ndoundangoye. S'agissant de la réhabilitation du parc automobile de la Sogatra, le ministre des

Transports et de la Logistique a indiqué que depuis deux semaines, une équipe de techniciens du fournisseur brésilien Marco Polo "procède actuellement à un diagnostic complet et évalué de la centaine de bus récupérables". Dans les tout prochains jours, le rapport d'audit et les mesures à prendre seront sur la table du Premier ministre chef du gouvernement.

Programme d'entrepreneuriat de la Fondation Tony Elumelu/UBA-Gabon

Les entrepreneurs gabonais invités à y participer



Les responsables de UBA-Gabon et de la Sing après la rencontre.

WN
Libreville/Gabon

LE directeur général adjoint de UBA-Gabon, Étienne Ramba, s'est rendu vendredi dernier dans les locaux de la Société d'incubation numérique gabonaise (Sing), sise au centre-ville.

Accompagné de ses plus proches collaborateurs, le DGA de UBA-Gabon est allé encourager les entrepreneurs gabonais à participer massivement au cinquième cycle du Programme d'entrepreneuriat de la Fondation Tony Elumelu. Pour ce dernier, l'idée étant à terme de constituer un contingent important d'entrepreneurs gabonais pour

l'édition 2019, dont les inscriptions en ligne s'achèvent le 1er mars prochain. "Nous sommes venus faire la promotion du Programme d'entrepreneuriat de la Fondation Tony Elumelu auprès des entrepreneurs gabonais. Nous leur avons demandé de participer activement à ce projet unique en Afrique, destiné à promouvoir leurs activités. Les lauréats se ver-

ront offrir un accompagnement visant à promouvoir leurs activités, en plus d'une première enveloppe d'un montant de 2,5 millions de francs, suivie d'un prêt du même montant. Nous sortons donc de cette rencontre satisfaits, au vu de la pertinence des débats avec les entrepreneurs gabonais", a confié Étienne Ramba. Pour Yannick Ebibi Nze, di-

recteur général de la Société d'incubation numérique gabonaise, l'initiative du banquier nigérian, Tony Elumelu, d'accompagner les entreprises africaines est à saluer, " dans la mesure où elle offre des opportunités aux start-ups gabonaises d'avoir accès au financement leur permettant de développer leurs entreprises", a-t-il conclu.

Pour rappel, la Fondation Tony Elumelu s'engage à investir, à travers ce programme de développement de l'entrepreneuriat, 100 millions de dollars, soit près de 60 milliards de francs sur 10 ans, dans l'identification, la formation, l'encadrement et le financement de 10 000 start-ups et entrepreneurs africains à l'horizon 2024.



Une vue des entrepreneurs gabonais lors de la visite des responsables de UBA-Gabon.

Ggesparc

VIVEZ LA ROUTE SANS SOUCIS !

-15% de RÉDUCTION
Du 15 février au 30 mars 2019 chez **Ggesparc**

- *Soyeux et joints de moteur
- *Embrayages
- *Hofes et additifs

LIBREVILLE - BP 31 - T : (+241) 07 08 28 05 - 07 14 01 58 - 06 40 07 80 - 06 22 05 75
 Port-Gentil - BP 541 - T : (+241) 01 55 02 40 - 06 81 60 99 - 06 00 88 58
 Francoville - T : (+241) 07 79 53 08 - gesparc@groupesogafric.com - www.gesparc.com

NOUS CONSTRUISONS L'AVENIR **SOGAFRIC**

Photo : DR